S-Bahn-Tunnel: Kein Geld aus Berlin

München - Die Finanzierung des zweiten S-Bahn-Stammstreckentunnels kommt nicht voran. Erst kürzlich war bekannt geworden, dass eine Etataufstockung im Bundesverkehrsministerium über eine Milliarde Euro an dem Münchner Projekt vorbeigehen wird. Nun sandte Berlin abermals ein negatives Zeichen für das auf zwei Milliarden Euro taxierte Vorhaben: Der Haushaltsausschuss Bundestags stockte den Etat für Nahverkehrsprojekte im kommenden Jahr nicht auf. Deshalb stehen aus Berlin weiter nur rund 200 Millionen Euro zur Verfügung, es fehlen insgesamt rund 800 Millionen Euro. Bayerns Verkehrsminister Martin Zeil (FDP) setzt deshalb weiter auf eine Beteiligung der Landeshauptstadt München an dem » KOMMENTAR Projekt. mk